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幼稚園記念日

赤壁の戦い 208年

チーム東…生徒・家庭・教職員へ向けての校長通信 日本初の官立幼稚園開園 1876年

高め合い､磨き合い､感動し合い､｢愛｣いっぱいの真岡東中に！ 日比谷図書館開館 1908年

真岡東中学校ＨＰでもご覧いただくことができます 現代かなづかいと当用漢字表発表1946年

２年生｢マイチャレンジ体験活動｣終わる！

ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ能力は高められた？職業理解は深まった？
社会の一員として自覚と責任･感謝の気持ちを持とう！

マイ･チャレンジ体験活動 … ２年生が11/13(火)～15(木)に３日間

実施しました。お世話になりました。各事業所の皆様に、深く感謝

と御礼を申し上げます。

さて、学校には様々な行事や活動があります。それが成功したか

どうかは目的を達成できたかどうかにかかってきます。マイ・チャ

レンジ体験活動の大きな２つの目標を、再確認してみましょう。

[１] 地域における人との関わりを主とした社会体験活動を通して、生きる力や感謝

の心を育み、主体的に自己の在り方や生き方を見つめる。

[２] 地域の人々との関係を今後も持続させ、さらに深化させることにより、地域に

おける教育力を掘り起こす。

２年生にとっては、特に[１]の目的が達成できたかどうかが問われ

ます。これから活動の振り返りを通して、自分たちの成果と課題を明

らかにしていくことになります。その中で、改めて[１]の目的につい

て問い返してみてください。

私はできる限り多くの事業所を訪問して、担当者の方と話す機会を

得ることができました。ほとんどの事業者の方から「あいさつがよく

できて、仕事もよくやってくれています」とお褒

めの言葉をいただきました。

社交辞令かもしれません。事業所にご迷惑をお

かけしているかもしれません。でも、生徒たちが

一生懸命に仕事をしていたことは確かで、その仕

事に責任をもって取り組んでいたことも確かです。

いずれにせよ、振り返りと問い返しをすること

で、今回の貴重な体験を今後の生活に生かしてほ

しいと思っています。がんばれ２年生！

校長室だより



３年生は今…｢実力テスト｣が終わり私立高校出願へ！
今週、３年生は実力テストでした。三者面談が終わり、来週か

ら私立高校への出願がいよいよ始まります。

受験へ向けての諸準備はいろいろありますが、何と言っても必

要不可欠なものは「学力」です。「学力」がなければ何も始まり

ません。中学時代に身に付けた学力で勝負するのが受験の基本。

ですから、学力があれば受験する高校も選べるというわけです。

テストの活用法は、やはり復習です。がんばれ３年生！

校舎２Ｆ･３Ｆの東側トイレ改修工事は終了

トイレ改修工事が完了へ向け急ピッチで進む！
夏から始まったトイレ改修工事が12月中の完成を目指

して、急ピッチで進んでいます。

既に､２Ｆ･３Ｆの東側トイレは､ひがし野祭(10/27)か

ら使用できるようになっており、今は、校舎西側の工事

を進めています。洋式化･ＬＥＤ化･自動点灯化など使い

やすくなりました。

なお、便座のふたは自分で開閉をお願いします。

「郡市駅伝競走大会」に参加して（抜粋）…③
20分ジョグはものすごく辛く、途中 自分はあまり長距離走があまり好きではあ

で脇腹が痛くなったりしたけど、何と りませんでした。最初は１周100秒位でもつ

か乗り越えることができました。1000 いていけず、みんなはしっかり走れていて、

TTは最終100ｍでペースを上げられ、 悔しくて涙したのを覚えています。次の日か

精神的･体力的に強くなることができ ら何が何でもついていってやるという気持ち

ました。駅伝では、タイムが速いこと でついていき、何とかゴールできました。本

が大切なのではなく、大会までのプロ 当にうれしかったです。その頃から駅伝が好

セスが大切で、そのプロセスの中で精 きになり始めました。秋山先生にはフォーム

神的に強くなることがとても重要なん を指導してくれ、今では１周87秒でゴールで

だと分かりました。また、大会を通し きました。ケガをした時に、三田先生は自分

て駅伝とは、自分や仲間を強くする一 だけの練習を考えてくれました。体力･精神

種の手段なんだと分かりました。強く 力、そして人を思いやる気持ち、いろいろと

なった自分を、クラスや部活動で生か 成長できました。駅伝をやって本当によかっ

して学校生活を送りたいです。 (2-3) たなあと思いました。 (2-3)

校長講話（１１／９）…｢ノーベル賞｣って何？！…①
ノーベル賞について詳しく知ること 小学生の時にノーベル賞についての本を読

ができました。ノーベル賞でも、ノー んだ。ノーベルは戦争が起こらないと考えて

ベル物理学賞やノーベル平和賞など、 ダイナマイトを作ったが、逆に戦争が激しく

様々な賞があることを知りました。今 なってしまい、よかれと思って作ったものが

回学んだことを日々の生活で生かせれ 戦争に利用され、そのためにノーベル賞がで

ばいいなと思います。 (1-1) きるきっかけになったんだなと思った。(2-2)


